



Marca premium Mundo Coffee interesada en colaborar con Etiopía

Description

(Addis Abeba) La marca premium holandesa Mundo Coffee expresó su interés de visitar Etiopía pronto y reunirse con exportadores locales para discutir asuntos técnicos y fomentar la colaboración, informó hoy Fana Broadcasting Corporate.

El embajador de Addis Abeba en Argelia, Muktar Mohamed, dialogó con funcionarios de la reconocida empresa extranjera, quienes explicaron que importan el grano aromático de diversos orígenes desde Vietnam, Indonesia, Costa de Marfil, Brasil y otros países, para abastecer el mercado de ese país en el norte de África.

Precisaron que también comercializan café Arábica etíope de naciones europeas y abastecen a clientes argelinos.

Mohamed, por su parte, brindó un resumen sobre el grano local y cómo Mundo Coffee podría beneficiarse en términos de calidad y costo al importar café directamente de Etiopía.

Mencionó las opciones de transporte para garantizar una entrega eficiente a Argel considerando la distancia geográfica entre los dos países, así como las tarifas reducidas del servicio de carga que Ethiopian Airlines ofrece a empresas importadoras que compran café etíope.

Enfatizó que esas operaciones apoyarían el comercio intraafricano y contribuiría significativamente a promover el desarrollo del continente.

Antes de concluir, el diplomático africano expresó su voluntad de visitar la sede de Mundo Coffee y aseguró que la sede diplomática proporcionaría los perfiles de los potenciales exportadores de café en Etiopía.

Date Created

Febrero 2025